



### **Awo-Senioren messen sich beim Schritte zählen**

Ob im Alltag oder an Aktionstagen, im Ernst-Löchelt-Seniorenzentrum der Awo hat Bewegung ihren festen Platz. Die Bewohner des Hauses werden dauerhaft in ihrem täglichen Bewegungsbedarf unterstützt und gefördert. In hausinternen Wettbewerben und bei individuellen Einzelprogrammen kommt aber der Spaß nicht zu kurz: Beim zweiten Schrittzählerwettbewerb waren die Senioren mit Begeisterung dabei. Die besten wurden anschließend geehrt. Der Sieger kam auf 72126 Schritte. FOTO: AWO